

## COMPETICIONES

# La Volta mantiene su recorrido y se celebrará del 22 al 28 de marzo

Todos los municipios implicados han confirmado su participación, por lo que mantendrá las ubicaciones de la carrera prevista en 2020.

Palco23

30 dic 2020 - 18:02



El ciclismo sigue rodando. La Volta Ciclista a Catalunya celebrará su edición número cien del 22 al 28 de marzo de 2021 y mantendrá el recorrido que tenía previsto en 2020, cuando se tuvo que aplazar por la pandemia. La élite del ciclismo volverá a participar en la prueba de máxima categoría dentro del circuito World Tour.

Después de la confirmación de todos los municipios implicados, la carrera, organizada por Club Volta Ciclista a Catalunya Associació Esportiva y Amaury Sport Organisation, se iniciará en Calella. La segunda etapa será una contrarreloj en Banyoles mientras que la tercera y cuarta etapa se vivirán las llegadas de alta montaña, en las estaciones de esquí de Vallter 2000 y de Port Ainé. La quinta etapa finalizará en Manresa tras pasar por Montserrat y la final será Montjuic, como cada año, pero adaptándose a los protocolos.

“Estamos muy satisfechos de la respuesta de todos los inicios y finales de etapa de la

Volta, todos ellos han querido mantener su vinculación con la Volta en esta edición tan importante, y la llegada de la carrera será un gran espectáculo, especialmente televisivo”, ha subrayado Rubèn Peris, director general de la carrera.

Asimismo, la organización se ha comprometido a incrementar el personal de control de accesos, los montajes en zonas de salida y llegada y adaptarse a los protocolos en los alojamientos de todos los actores implicados en la prueba.

“Esta atípica temporada de 2020 pudimos ver cómo se celebraba con éxito grandes pruebas ciclistas, hemos aprendido mucho de cómo hacer las cosas adecuadamente, y destinaremos muchos esfuerzos e inversión a que todo el mundo viva una prueba segura y adaptada en el momento de las fechas de celebración del acontecimiento”, ha remarcado Peris. “Tenemos que garantizar la seguridad sanitaria de los propios corredores, del personal de los equipos, de la organización y en el caso de que pueda ser posible, de los aficionados”, ha indicado.